
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 25 del 21/01/2021

Oggetto: Interrogazione della Capogruppo Ovattoni in merito alla 
mancata visibilità delle strisce pedonali nel viale Montegrappa.

(Risponde Leoni Flora)

    

Premesso che

Diversi  cittadini  ci  hanno segnalato  che lungo  il  viale  Montegrappa gli  attraversamenti 
pedonali risultano poco visibili, a causa del fatto che le strisce sono vecchie e quasi del  
tutto sbiadite

Interrogo la S.V.

Per  sapere  se  l’A.C.  ha  in  programma  un  piano  per  il  rifacimento   della  segnaletica 
orizzontale in questione
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